

# *Miguel Díaz-Canel souligne la contribution de la communauté scientifique à la lutte contre le Covid-19*

---



La Havane, 1er mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué ce vendredi la contribution de la communauté scientifique de notre pays à la lutte contre le Covid-19.

Sur Twitter, le Chef d'État cubain a écrit : «Pour nos scientifiques aussi, les applaudissements d'aujourd'hui. »

«#ChezMoiC'estMaPlace. Célébrant le 1er mai. Notre hommage et nos applaudissements à ceux qui soutiennent la vie et qui la défendent avec sacrifices, dévouement et engagement. #NousVivronsEtNousVaincrons. » a-t-il tweeté.

Miguel Díaz-Canel a partagé une information au sujet de la rencontre qu'il a eue jeudi avec des experts de la santé publique et des scientifiques de plusieurs secteurs. Au cours de cette rencontre on fait

connaître les résultats d'une étude multidisciplinaire sur la relation entre le climat et le nouveau coronavirus.

A ce sujet, le directeur de l'Institut Cubain de Météorologie, Celso Pazos, a signalé sur la base des analyses réalisées qu'il n'y a pas de preuves démontrant une possible diminution de la transmission du Covid-19 dans des conditions de hautes températures et humidité relative.

Les stratégies suivies dans notre pays pour éviter que les patients n'évoluent pas à des stades graves de la maladie ont été débattues au cours de la rencontre.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221484-miguel-diaz-canel-souligne-la-contribution-de-la-communaute-scientifique-a-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**